

Jahresbericht 2018

Lesebänke

Mit einer kleinen offiziellen Feier haben wir am 15. Juni 2018 unsere sieben Lesebänke eingeweiht. Herr Darnutzer vom Ingenieurbüro Darnutzer in Davos hat den Anwesenden von der Entstehung der Idee bis zur Realisation berichtet. Heute ein Jahr danach können wir sagen, dass die Lesebänke rege benutzt werden und wir positive Rückmeldungen erhalten. Einmal haben wir sogar eine Postkarte mit Foto der Lesebank von Fuldera erhalten, eine Schachtel Pralinen kam mit der Post vom Unterland was uns sehr gefreut hat. Von Zeit zu Zeit überprüfen wir die Lesebänke, wechseln alte oder defekte Bücher aus.

Vorlesetag

Am 23. Mai war der Tag des Vorlesens. In der ganzen Schweiz wurden Veranstaltungen organisiert. Wir haben einen Vorlesenachmittag mit Kindern der 3 Klasse organisiert. Leider sind nur drei Kinder gekommen. Für nächstes Jahr werden wir was anderes ausdenken müssen.

Erzählnacht

Die Erzählnacht fand am 9 November statt. Zum Thema „in allen Farben“ haben wir zuerst eine Geschichte erzählt und danach haben wir viele verschiedene Spiele gespielt. Insgesamt sind zwölf Kinder der 2.Klasse gekommen. Am Schluss gab's noch viele bunte Leckereien. Es war eine gelungene Veranstaltung und hat allen Spass gemacht.

Tag der Kinderrechte

Pro Juventute Val Müstair veranstalten jedes Jahr zum Tag der Rechte des Kindes verschiedene Aktivitäten. Mit den ganz kleinen Kindern haben wir mit dem Kamishibai eine schöne Geschichte erzählt, danach konnten die Kinder selber Bücher anschauen.

Lesebank in Valchava



Erzählnacht zum Motto „ In allen Farben“

